



学校だより

実りの秋、学びの秋 学習・運動・体験...

すっかり涼しくなり、勉強や運動に取り組みやすい季節になりました。

各クラス落ち着いた雰囲気
で授業に取り組んでいます。
体力テストに向けて朝運動
を行い、よい記録をめざしま
した。また、各学年、様
々な行事が行われ、子供
たちが体験を通して学び
を深めています。



6年生 修学旅行



10/8(木)～9(金)、6年生が静岡・山梨方面へ泊2日の修学旅行に行ってきました。1日目は、逢来橋、大井川鐵道のSL、日本平動物園を訪れ、静岡県中部の魅力を知りました。2日目は、ブドウ狩り、リニア博物館、富士山水穴の行程で、山梨県において見聞を広めました。郷土について・公共のマナーについて・友達との関わりについて、多くの学びがあったようです。企画を工夫し、子供たちが主体的に取り組むことで、思い出に残る充実した旅行になりました。

5年生 自然教室

9/24(木)～25(金)、5年生は市内の野外体験センター「茅野っこ広場(旧東小学校)」に行ってきました。多くのボランティアの方々にご支援いただき、火おこしや竹スプーン作り、かまどで火をおこしての夕食作りやキャンプファイヤーなど貴重な体験をしました。体験を通して仲間と協力することの大切さを学びました。また、狩野川漁協の皆様にご振舞っていただいた鮎の塩焼きに舌鼓を打ち、狩野川の豊かな恵みを感じることができました。



4年生 社会科見学

10/9(金)鳴沢浄水場、狩野川東部浄化センター、長岡清掃センターなど、暮らしを支える環境関連施設を訪問しました。見学や講話の際、子供たちは熱心にメモを取りながら話を聞き、積極的に学ぼうとする姿が見られました。これらの施設で働く人々の努力や願いを知ることで、自分たちの日常生活を振り返ることができたようです。